

Mardi 11 juin 2024

Contact presse Marie-Sophie Thiroux msthiroux@laligue.org

La Ligue de l'enseignement s'engage

Suite aux résultats des élections européennes et à la dissolution de l'Assemblée nationale par le Président de la République, la société civile a plus que jamais le devoir de se positionner.

En cohérence avec l'engagement solennel voté lors de son congrès de Metz en 2022, la Ligue de l'enseignement s'engage avec force :

- Elle appelle d'ores et déjà à la mobilisation de toutes et tous à l'occasion des manifestations organisées ce week-end à l'initiative des principales centrales syndicales ;
- -Elle réaffirme l'urgence d'un sursaut civique conduisant chaque électrice, chaque électeur à se rendre aux urnes pour les élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains ;
- -Elle s'adresse aux forces progressistes du pays, les enjoignant à s'unir face à la menace de l'arrivée de l'extrême droite au pouvoir.

Dans tous les territoires, chaque parole et chaque acte comptent pour faire société.

La Ligue de l'enseignement3, rue Juliette Récamier
75341 Paris cedex 07
www.laligue.org